
令和３年第１２回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和３年１２月２４日（金） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和３年１２月２４日（金） 午前１０時５０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

教育委員         三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          学校教育課長 日置 貴久 

 社会教育課長 田中 豊 

 学校教育課課長補佐 千坂 勝彦 

学校教育課主査 髙田 佳和 

社会教育課課長補佐 仲田 大介 

 教育総務課主幹 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和３年第１２回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認。 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について資料により説明。 

    また、校長会通信及び園長会通信資料により説明。 

     

４ 議  事 

報告第１８号 令和３年１２月議会定例会の報告について 

（教育長） 

報告第１８号、令和３年１２月議会定例会の報告について、事務局の

説明を求めます。 

 

（事務局長） 

令和３年１２月議会定例会補正予算等について説明し、報告第１８号

資料により一般質問答弁について説明。 

 

（委員） 

   神田小学校の児童数も増えており来客があれば止める場所がなく、駐

車場の増設について教育委員会としても確保することができないかと

いう思いがあります。 

 

（教育総務課長） 

   神田小学校入口部分において、今年度中に駐車場９台分の増設工事を

行います。 



議案第２９号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付に係る

保護者負担に関する規則の制定について 

議案第３０号 東員町私学助成補助金交付要綱の制定について 

議案第３１号 東員町教育関係補助金等交付要綱の一部改正について 

（教育長） 

議案第２９号、独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付

に係る保護者負担に関する規則の制定、議案第３０号、東員町私学助

成補助金交付要綱の制定、議案第３１号、東員町教育関係補助金等交

付要綱の一部改正について、事務局の説明を求めます。 

 

（学校教育課課長補佐） 

議案第２９号、独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付

に係る保護者負担に関する規則の制定について、学校、保育園・幼稚

園の管理下において怪我等をした時に給付を行う制度の経費について

は、国、設置者、保護者が負担するものと定められておりますが、第

６次総合計画重点施策にある子育て支援の施策としてこれまでどおり、

保護者負担を公費で負担させていただくものでございます。 

続きまして、議案第３０号、東員町私学助成補助金交付要綱の制定に

ついて、私学の助成は昨年から廃止も含め検討してきましたが、近隣

における桑員、三泗地区の市町がこれまでと同様に助成は続けていく

ということで東員町だけが廃止する訳にもいかず、存続させていただ

きます。 

続きまして、議案第３１号、東員町教育関係補助金等交付要綱の一部

改正について、昨年、補助金の見直し、廃止等を報告したものについ

て改正を行っております。 

私学助成補助金については要綱から削除し、議案第３０号にて新たに

要綱を制定します。次に、交通安全ヘルメット代補助金については、

令和３年度で廃止します。次に、選手等派遣補助金については、一部

改正して存続します。次に、ガールスカウト活動補助金については、

要綱から削除し、社会教育課において今年度中に別途要綱を制定する

予定です。次に、文化財保護団体補助金については、要綱から削除し、

同様に社会教育課において今年度中に別途要綱を制定する予定です。

次に、子ども会活動育成補助金については、令和３年度で廃止します。

次に、文庫活動事業補助金についても、令和３年度で廃止します。 

以上、議案第２９号、議案第３０号、議案第３１号については令和４

年４月１日から施行します。 

 

 



（教育長） 

何かご意見等ございますか。 

 

（委員） 

   交通安全ヘルメット代補助金を廃止する主な理由は何ですか。 

 

（学校教育課課長補佐） 

５００円の補助金ということで小額であることと、ヘルメット着用の

普及は達成されたという理由です。令和３年度の支出は８９，０００

円で、別の教育関係予算に配分していきます。 

 

（委員） 

   ヘルメット代はいくらぐらいですか。 

 

（学校教育課主査） 

３，０００円程度です。 

 

（委員） 

   交通事故は起こり得ることであり補助金はあった方がいい。ヘルメッ

トは絶対必要であるからという気持ちで言いましたが小額なら仕方な

いですね。 

 

（委員） 

   ヘルメットは完全に定着しているという認識ですか。 

 

（学校教育課課長補佐） 

そうですね。それと３，０００円程度に対する５００円の小額補助金

ということであれば、別の教育関係予算に配分したいという思いです。 

 

（委員） 

    卒業生のヘルメットを再利用することはできないですか。  

 

（学校教育課主査） 

   耐用年数が３年間となっておりメーカーとして保証ができないため、

安全を考慮し新品を購入していただきます。 

 

（教育長） 

他に何かご意見等ございますか。 



（委員） 

異議なし。 

 

５ その他 

 ・後援について 

（教育長） 

後援第１３号、女声合唱団くわな市民コーラス第２６回演奏会につい

て、事務局の説明を求めます。 

 

（社会教育課長） 

後援第１３号資料により説明。 

後援第１３号の事業を許可したいと考えておりますのでよろしくお願

いいたします。 

 

（教育長） 

教育委員会として後援を許可してよろしいでしょうか。  

 

（各委員） 

異議なし。 

 

・新・東員第一中学校建設事業基本計画（案）のパブリックコメントについ

て 

（教育長） 

新・東員第一中学校建設事業基本計画（案）のパブリックコメントに

ついて、事務局の説明を求めます。 

 

（教育総務課長） 

    １０月の総合教育会議において協議をいただきました新・東員第一中

学校建設事業基本計画（案）について、１１月の議会特別委員会にて説

明し、その後、議会全員協議会にて説明しました。また、地権者の方々

に対し１２月１５日に山田地区にて説明会を開催し、北大社やその他の

地区の方へは個別訪問し、２軒を除き説明を終わりました。令和４年１

月７日から２月７日までパブリックコメントをホームページ等にて実施

させていただきます。 

 

 ・いじめ調査委員会の経過報告について 

（教育長） 

いじめ調査委員会の経過報告について、事務局の説明を求めます。 



（学校教育課主査） 

令和３年度第１回東員町いじめ問題調査委員会を令和３年１２月１０

日に開催したので報告させていただきます。以下、資料により報告。 

 

・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

次回、第１回東員町教育委員会について、令和４年１月２７日（木）

午前９時３０分から開催することとしてよろしいか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これをもちまして、令和３年第１２回東員町教育委員会を閉会いたし

ます。 


